



自民ク 関口 勇 6
暫定活用中の意見・要望は

問 暫定活用中の鏡山造跡地では、様々な問題点や課題があると思うが、市民からの意見や要望はあったのか。

答 産業観光部長 施設やその運用では、施設の閉館時間を午後五時としたこと、明治蔵の物販施設の定休日水曜日としたことで、利用者に不便をかけたことがあった。また、広場の活用では、騒

音に対する苦情が若干あった。施設への意見や意向では、カフェテラスやレストランを設置して欲しい、バリアフリーへの配慮を求めるもの、地元食材を用いた手打ちそば屋の希望等が寄せられている。これらの趣旨については、現在募集中の指定管理者公募の仕様書にも反映させている。

問 伊佐沼公園は、平成十七年度に用地測量が終了し、伊佐沼の地域用水環境整備事業の取り組みが始まったので、続けて公園整備を行うよう求める。

車場整備を順次行った。区域が広大で膨大な事業費を要するため、今後は都市計画決定を行い、国庫補助事業として実施する必要はある。なお、基本計画等の策定から年月が過ぎ、市民ニーズや財政事情も変化したことから、区域や整備内容を見直して計画を実現したい。



やまぶき 同志会 三上 喜久蔵 8
伊佐沼公園建設の進捗



市フォーラム 牛窪 多喜男 7
南古谷地区小学校児童増加

問 川越市内小学校の中で今後増々児童増加が見込まれる牛子小学校、南古谷小学校の対策について川越市はどのようにお考えか。市長に伺う。

ら児童数に影響がでている。市域に児童数の減少地域がある一方で、南古谷地区のように開発が進み、数年間は児童が増加し、教室の不足が予測される学校もあると、児童数の将来的見通しが難しい。

問 泉町地区から牛子小学校へ通う児童数の増加に伴い、安全な通学路の整備が急務と思われる。南田島地区幹線道路の整備進展状況を伺いたい。

牛子小の通学路に指定され、多くの児童が通行するが、幅員は四メートルで歩行者の安全が確保されていない。自治会の関係地権者からも要望書を頂いており、今年八月には道路整備に関する地元説明会を行った。現在は関係地権者との調整中だが、合意に至れば用地測量等の調査を進めたい。



やまぶき 同志会 若海 保 9
南田島地区の幹線道路整備

問 平成14年から放置され、改修計画の進展すら見られ無い旧霞北小体育館に係る今後の具体的プランを示すと共に地域への説明責任を尽くすべきでは。

市の方針を転換する以上は地元の皆様にご説明し、ご理解を頂いた上で、具体化できないかと考えている。財政上の問題もあるので、(仮称)大東地区市民センターが完成したのち、地元の皆様との合意が整った段階で、新たな計画にそって整備を進めていきたいと考えている。



民主党 片野 広隆 10
地域への説明責任を尽くせ



啓政会 稲浦 敏雄 11
雨水対策

問 道路路冠水の現状と原因周辺流域から雨水が道路表面を激流する。調整池の機能と側溝の改善、関越西側で調整池等の新設が必要では。

る量と解析している。この雨水調整池への集水は、市道〇〇五〇号線の側溝及び路面雨水を取込むように施工してある。今後の雨水対策は、道路冠水の原因を踏まえ関係部局と協議し、既設の雨水排水施設の改善や下流の調整池との連携及び調整池の新設を含め、効果的な対策を検討していきたい。

答 市長 両校は南古谷駅周辺を学区とし、宅地開発等の社会増で児童が急増している。この地域は駅周辺や道路拡張整備等インフラ整備が基盤となり、急速な宅地開発か

両校とも今後の児童数の推移を注視し、早急に適正な施設整備を行いたい。

答 建設部長 南田島公民館そばの市道〇〇四一号线と〇〇四二号線の交差点部から、県道今福・木野目線までの延長約五百五十メートル区間で整備を計画している。ここは

答 市長 旧霞北小体育館は、改修計画の進展すら見られ無い旧霞北小体育館に係る今後の具体的プランを示すと共に地域への説明責任を尽くすべきでは。

答 市長 旧霞北小体育館は、改修計画の進展すら見られ無い旧霞北小体育館に係る今後の具体的プランを示すと共に地域への説明責任を尽くすべきでは。

問 地方元気再生事業

問 地方元気再生事業



啓政会 松井 釜太郎
実動型防災訓練

12

問 今年には衆議院選挙の為、実動型訓練が中止になったが、参加する予定であった自治会への対応は、どのように考えているか。

答 総務部長 総合防災訓練は市民及び関係機関が参加し、地域のバランスを考え開催をしており、平成二十年度からは、図上訓練と隔年の実施をしている。今年度は川越西小学校での訓練を予定し

たが、衆議院議員総選挙投票日と重なり中止とした。川鶴支会内では市の総合防災訓練があるので、自治会独自の防災訓練は行わないとした自治会もあるが、総合防災訓練中止後に独自に防災訓練を行う話は今のところない。今後、自治会独自で訓練を実施するのであれば財政面等で支援をしたい。

問 防災訓練と水害対策



啓政会 吉田 光雄
二年後の地デジ放送問題点

13

問 2011年7月の地上デジタル放送開始にあたり、低所得者への対策や市民の抱える問題に、国・市はどの様に対処するのか。

答 総合政策部長 総務省では、今年の秋以降をめ

どに経済的理由で地上デジタル放送を受信できない世帯（NHKの受信料が全額免除されている生活保護世帯など）を対象

に、簡易チューナーの無償給付やアンテナの改修などの支援を行うとしている。また、市では地上デジタル放送に関する情報の提供を広報やホームページなどで積極的に行うとともに、市民の皆様からの相談については、きめ細かい対応を行ってまいりたい。

問 地上デジタル放送
問 石張り舗装の諸問題



啓政会 久保 啓一
学校のグラウンドは教育の場

14

問 市内二十四小中学校の運動場が雨水貯留浸透の施設になつているが、新河岸川激特事業も終り、避難場所でもあるので、施設を廃止できないか。

答 建設部長 校庭を元に戻し、防災上安全な避難場所にする事は理想的だが、ゲリラ豪雨等の雨水対策からすると、一時的に雨水を貯留浸透させ、河川への流入を遅らせて

川の氾濫等を抑える重要施設である。この施設は、平成二十年度には国の会計検査で全国的に維持管理の徹底を指導されている上、周辺住宅地の被害軽減にも効果が出ている。なお、提案頂いた流域貯留施設の遊休農地への移し替えについては、今後関係機関、関係各課と協議していきたい。

問 学校の校庭



無所属 川口 啓介
外部評価導入の検討状況

15

問 事務事業評価や施策評価は、内部での評価は難しく、現状は機能しているとは言い難い。現状打開のため、外部評価導入の検討状況を伺いたい。

答 総合政策部長 行政評価は事務事業評価を行い、その評価を事業所管課が行っており、事業を実施する当事者では当該事業の評価がしづらい。また、施策評価は複数所属に跨

る複数事業を、どの所属の者が評価するのかという問題もあり、各事業と直接関係のない外部有識者の評価が有益と思われる。内部職員での事務事業評価の課題整理と先進自治体の事例を研究し、外部評価導入の有効性や効果を検証する等して、導入への検討をしたい。

問 古谷湿地
問 行政サービスの向上



公明党 石川 隆二
初雁公園基本構想の見直し

16

問 構想による整備は、市政施行百周年に向けての実現は難しいと考える。構想区域内の課題を再度検討し、実現可能な計画とするべきではないか。

答 市長 この構想は、市政施行百周年を目前に、初雁公園を城址公園として整備する計画であると聞いている。その内容は、慶応三年頃の川越城の一部を復元しようという壮

大な構想で、現実的には整備の費用や期間を考えると、市政施行百周年に向けての整備は難しいと考えている。本丸御殿は川越を代表する歴史的遺産で、川越城跡は県指定の史跡であるので、城址公園として実現可能な範囲での整備の方向性について、検討していきたい。

問 公共下水道
問 初雁公園整備基本構想



公明党 大泉 一夫
自転車利用の規則の周知

17

問 道路交通安全法の自転車に関する改正の周知を子供を通じ家族に啓発する効果は多大と思えるが、川越市の取り組み状況に対しての見解をうかがう。

答 市民部長 改正内容を

市民に周知するため、市広報とHPに掲載する他、交通安全運動等の機会にチラシを配布し、併せて学校においても、この夏休み前に教育委員会を通

じ、法改正の内容を盛り込んだチラシを小学校六年生と中学校一年生全員に配布した。交通法規の改正等の情報に接する機会が少ない児童の親に対して、子供を通じて情報を提供することは、有効な方法であると考えているので、今後も機会を捉えて周知を図っていきたい。

問 地デジ移行の市民影響
問 市民が利用する自転車